



古高北戦

自主自立 敬愛和協 明朗端正 勤勉誠実

鹿児島県立古仁屋高等学校

〒894-1508

鹿児島県大島郡瀬戸内町古仁屋399番地1

[TEL] 0997-72-0034

[FAX] 0997-72-0057

http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/koniya/

第16回 古北戦 意気衝天～やること全てに全力で、心は密に盛り上がり～

4月28日(木)、古仁屋高校と大島北高校がスポーツを通して交流を深める「古北戦」が、2年ぶりに奄美市総合体育館で行われました。感染症対策により、種目等を減らしての実施となりましたが、学年男女別対抗ドッジボールは古仁屋の勝利、女子バレーボール部による部活動対抗戦は2-0で大島北が勝利しました。両校生徒は、競技に全力で闘志をぶつけ合い、応援も全校一体となって団結力を高め、会場は大いに盛り上がりました。

～生徒の感想～

- ・ドッジボールやバレーの応援が楽しかった。綱引き対決もしてみたかった。(1年)
- ・北高のボールのスピードが速く、負けてしまうのではと思ったが、勝利できて嬉しかった(2年)
- ・ドッジボールでは3年女子だけ負けて悔しかったが、応援が楽しかった。バレー部がかっこよかった。(3年)
- ・初めての古北戦で緊張したが、みんなに応援してもらえて楽しくできた。(バレー部)



対面式・部活動紹介

4月18日に対面式、部活動紹介を行いました。部活動紹介は1年生の入部に繋げるため、毎年実施しています。部活同ごとに、練習メニューの実演やパフォーマンスを入れながら紹介していました。

【部活動紹介】



～対面式より 新入生代表挨拶(花山蘭さん)～

「古仁屋高校で先輩方が受け継いできた伝統や校風を受け継ぎ、大きく成長する3年間にしたいと思っています。私が古仁屋高校で頑張りたい事は、みんなとたくさんの思い出を作ることです。初対面の人が多い中で不安もありますが、みんなと充実した3年間を送りたいです。いろいろな人とこれから学校生活を過ごしていくことを考えると、とても楽しみです。」



【対面式】

ハンナ先生離任式

5月で帰国されるALTのハンナ先生の離任式を行いました。先生には2019年8月から1年9ヶ月間、英語やアメリカ文化について指導していただきました。

～離任式での挨拶より～

古仁屋高校生は、とてもフレンドリーで、皆さんに英語を教えるのが楽しかったです。英語を楽しく学んでくれてありがとう。



古高職員室から【第1回】 ～令和3年度重点目標について①～

令和3年度は古北戦を本校生の活躍のうちに終えるなど、順調な滑り出しを見せています。そこで、「一時停止」して令和3年度重点目標6項目の第1、「交通ルール等規範意識を高める指導を行い、安心・安全な学校・地域をつくる。」(5月：重点目標)に注目してみましょう。交通ルール等規範意識については昨年度の学校評価で厳しい値をいただいております。指導事例としては自転車の二人乗り、原付バイクの一時不停止の違反などがありました。一時停止の標識のある場合は停止線の直前でタイヤの動きを完全に止めて左右前方の安全確認を行わなければなりません。軽車両の自転車も同様です。交通違反・事故は人命に関わるので、先手の指導が求められます。規範意識確立の第一歩、交通ルールの遵守に学校全体で取り組みましょう。(教頭 吉井秀一郎)

【お知らせ】

吹奏楽部定期演奏会

日時：6月13日(日)
開場：13:30開演：14:00
場所：本校体育館

